



León, 17 de septiembre de 2015

El PSOE ofrece una serie de ideas a Silván para León, Ciudad del Emprendimiento

- **Entre las iniciativas propuestas por Diez figura la aportación de fondos por parte de la Junta como hace con Boecillo**
- **Potenciar el aeropuerto, acabar la León-Valladolid o descentralizar servicios de la Junta, medidas propuestas**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León ha acordado ofrecer una batería de ideas al alcalde Antonio Silván y a la consejera de Economía para hacer de León una Ciudad del Emprendimiento. La ventaja de estas iniciativas es que su aportación no tendrá ningún coste para el consistorio leonés ni será necesario esperar meses por ellas, como estima el alcalde con su propuesta, el único resultado de su reunión con la consejera de Economía de la que el PSOE esperaba una solución para temas tan importantes como los recortes en las aportaciones que la Junta realiza al Ayuntamiento.

El PSOE subraya que antes de convocar un concurso de ideas, el alcalde podría convocar a los grupos de la oposición para determinar estrategias de desarrollo para el empleo en León. Pero, ante la búsqueda de una comunicación por la prensa, el portavoz socialista ha acordado usar la misma vía y aportar una serie de ideas para el desarrollo tecnológico de la ciudad a través de esta nota.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



1. La primera iniciativa pasa por lograr que la Junta de Castilla y León realice una aportación económica para el Parque Tecnológico similar a la que efectúa para Boecillo, una suma que compense los años de desequilibrio ya existentes.
2. La restitución de los servicios que el Parque Tecnológico ofertaba a las empresas que allí se radicasen, una gerencia coordinadora y seguridad.
3. La recuperación del proyecto Inteco tal y como estaba concebido, eliminando los recortes aplicados por el Partido Popular desde que asumió el Gobierno del país. León tiene las condiciones esenciales para ser un polo tecnológico y debe ser dado a conocer en todos los foros especializados.
4. La retirada de la reforma laboral que lleva a que jóvenes ingenieros informáticos que trabajan en León apenas lleguen a los mil euros de salario, y que tengan que buscar salidas profesionales fuera de España.
5. El desarrollo de un mapa de titulaciones que garantice para la Universidad de León un programa vinculado a la tecnología y las nuevas comunicaciones del máximo nivel. Instar a las instituciones para que el Master en Ciberseguridad se programe y curse en la Universidad de León y no en otros campus privados.
6. Poner en marcha un Consorcio para la atracción de inversiones que generen a su vez puestos de trabajo.
7. Establecer líneas de ayudas para emprendimiento on line y el comercio 3.0
8. Poner en marcha un servicio de gestión de ayudas y subvenciones europeas para empresas y usuarios TIC.
9. Descentralizar la estructura de la Junta de Castilla y León, estableciendo en León todo lo vinculado a tecnologías y comunicaciones.
10. Establecer una Oficina Municipal del Autónomo y poner en marcha Centro Municipal de Innovación Tecnológica y Emprendimiento.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



11. Potenciar el respaldo a las empresas del sector TIC de León, favoreciendo su asentamiento, su financiación y la contratación de personal, evitando en la medida de lo posible la externalización de los contratos a otras provincias.
12. Facilitar espacios para las empresas con ideas innovadoras y proyectos tecnológicos.
13. Poner en marcha un portal para que, de cara al exterior, dé a conocer León como centro tecnológico.
14. Exigir al Incibe a que realice todas sus actividades en su sede de León, evitando el traslado de eventos a Madrid y Barcelona.
15. Exigir al Gobierno que cumpla el Plan de Confianza en el ámbito digital 2013/2015 del que no se ha llevado nada a cabo.
16. Potenciar el aeropuerto como vía de entrada y salida de mercancías y pasajeros que faciliten el asentamiento de empresas, garantizando de este modo comunicaciones ágiles.
17. Ampliar la red de cobertura telefónica y la red 4G que posibilite comunicaciones de calidad, un desarrollo tecnológico paralizado durante años por la Consejería de Fomento y la Junta de Castilla y León.
18. Desarrollar los trámites para la entrada en León en la Red de Ciudades Inteligentes para crear sinergias y posibilitar nuevas vías de financiación para nuevos proyectos de TIC.
19. Facilitar un desarrollo del mercado de trabajo que garantice puestos de trabajo dentro y fuera del sector tecnológico, único medio para el desarrollo social del municipio.
20. Convertir a León en epicentro de la política del alcalde, estableciendo que su agenda de trabajo se desarrolle en la ciudad. Se lograría así que la consejera de Economía pudiera observar de primera mano la situación de León y comprobar, por ejemplo, los problemas que genera la falta de una conexión directa por autovía entre León y Valladolid.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El portavoz socialista subrayó que a esta primera serie de medidas se pueden unir otras complementarias que pasan por el desarrollo logístico e industrial de León, condición sine qua non para cualquier otro tipo de desarrollo. "Creo que el alcalde erró su estrategia con la visita a la Consejería sin tener nada claro qué es lo que quiere hacer en León, por ello como medida complementaria y quizá como última idea de esta batería sugerimos al alcalde que se siente con los grupos municipales a desarrollar un plan de trabajo para la ciudad y evite ocurrencias o manidas sugerencias, propuestas vacías sin concretar, como las plasmadas tras sus últimos encuentros institucionales", apunta Diez.

El responsable del Grupo Municipal Socialista recordó igualmente que el PSOE presentó un programa electoral en el que, además de algunas de las ideas aquí recogidas, existe un listado de más de 200 propuestas para León, "que el alcalde puede hacer suyas sin ningún problema".